



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 02:59

PAG - 1 -

TERCERA ENTREGA

Martes 23 de Agosto de 2005

PROGRAMAS DE OPINIÓN DE RADIO

Emisora: Corporación

Programa: Nueve en Punto

Conduce: Marling Espinoza y Fernando Centeno

Invitados: Dr. Mauricio Mendieta (MDN-APRE)//Lic. Justo Rufino Meneses (Pdte. UPN)

Temas: Alianzas de partidos// Colegio de Periodistas y sus inscripciones

Mauricio Mendieta explicó que las elecciones primarias pueden ser abiertas o cerradas. En el primer caso puede votar cualquiera, lo que es peligroso, porque pueden votar los sandinistas y dejar al candidato con menos posibilidades de ganar y en el caso de ser cerradas el problema sería que como es una alianza de alianzas no se podría establecer quienes tendrían derecho a votar, por lo que propone una encuesta con un muestra equitativa de unas mil personas.

NOTICIAS DE TV

+El dirigente de FETSALUD, Gustavo Porras, hizo un llamado a la Federación Médica a unirse para realizar planteamientos unitarios y que sean respetados. **(Noticias 12, Canal 12)**

+El experto fiscal, doctor Julio Francisco Báez, explicó que por medio de la sentencia 48 del primero de julio de este año la CSJ declaró inconstitucional la parte del reglamento de la Ley de Equidad Fiscal, que establecía el pago en concepto de retención del IR de cuatro por ciento por la compra de propiedades inmobiliarias de naves, aeronaves y vehículos automotrices. Añadió que la retención del IR no es impuesto es un abono al IR, es un pago anticipado con cargo al impuesto a la Renta que se hacía por la compra-venta de operaciones que tienen que ver con compras de bienes raíces y automotores, ya no se hace el cuatro por ciento, ahora será el uno por ciento, lo que es un abono que baja, pero no disminuye el IR que se tiene que pagar al finalizar el año. **(Noticias 12, Canal 12)**

El Procurador de la República, Alberto Novoa, manifestó que cualquier fallo de la CSJ a favor de Arnoldo Alemán estaría siendo cuestionado por la población. **(100% Noticias)**

+El dirigente sindical de la construcción, Luis Barboza, aseguró que ellos solicitarán al ministro del MITRAB que ante la solicitud de despido de los ochenta trabajadores de la embajada americana, actúe apegado a derecho. Barboza informó que el jueves y el viernes realizarán plantones frente a esa sede diplomática de las nueve de la mañana a cuatro de la tarde. **(Noticias 12, Canal 12)**

+El Vicepresidente de la República, José Rizo Castellón, expresó que el PLC ha estado realizando una serie de alianzas políticas con distintos partidos y nuevos partidos, lo cual lo está transformando en bloques. Agregó que es mucho más fácil poder conversar y lograr una alianza que cuando existe una dispersión de bloques. **(Noticias 12, Canal 12)**

+El abogado de Arnoldo Alemán, Mauricio Martínez, explicó que el proceso en contra de Alemán en Panamá no existe, sino se da una audiencia inicial. Tildó de exagerado al Nuevo Diario al poner un titular en contra de su defendido, lo que fue motivado porque el día de ayer hubo una resolución a favor de su cliente.



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 02:59

PAG - 2 -

Señaló que la resolución de la jueza Zapata no debe de extrañar, porque está bien apegada a derecho. Asimismo, dijo que tienen tres amparos consecutivos en que mandan que la resolución de la doctora Zapata tenga plena vigencia, porque es la autoridad facultada para ello y si el Presidente Bolaños no quiere cumplir con la ley a como se lo manda la Constitución, y tanto él como sus asesores saben que ésta incurriendo en un delito. Martínez le recordó al Presidente Bolaños que la Asamblea Nacional conocerá en septiembre un desafuero y otra acusación o una denuncia por estos delitos en contra del Presidente lo pondría en una situación muy difícil a él. **(100% Noticias)**

+El Perfecto Carlos Sobalvarro informó que las medidas de restricción en la hacienda El Chile se han cumplido conforme al Plan de Seguridad que está establecido en la casa. Añadió que se dio un incidente con el periodista Luis Mora a quien le aplicaron la fuerza, para evitar que ingresara a El Chile. **(Noticias 12, Canal 12)**

+El embajador de República Dominicana, Héctor Freites, hizo un llamado a los diputados, para que piense en la economía del país y no satanicen el CAFTA, "el cual es un mal necesario" para que Nicaragua no quede excluida de los nuevos regimenes de la economía mundial. **(Noticiero CDNN)**

+El Magistrado del TAM, Gerardo Rodríguez, dijo que el abogado Mauricio Martínez introdujo un recurso de amparo ante las pretensiones del Poder Ejecutivo de enviar a Arnoldo Alemán a una cárcel de Bluefields, ante lo cual podrían resolver de acuerdo a la ley hoy por la tarde. **(Noticiero CDNN)**

+El Director del IDR, José Kontorowsky entregó 12 millones de córdobas en seis alcaldías del norte del país, como son El Viejo, La Paz Centro, Nagarote, Quezalhuatepeque, Chinandega y Morazán, para que reparen los caminos y los productores puedan sacar sus productos. **(Noticiero CDNN)**

+El diputado liberal Wilfredo Navarro reiteró que existe un acuerdo de bancada de apoyar el CAFTA, lo que pasa es que ante la actitud del Presidente Bolaños que previa a la votación violentó la ley, creándole condiciones irregulares a Arnoldo Alemán en su casa y un malestar que está tratando de superarse, para que el cinco de septiembre se tenga una posición consensuada en torno a ese tema. Declaró que la desaforación del Presidente Enrique Bolaños y de sus ministros también esta en agenda y por tanto en cualquier momento puede ser puesta, así como se aceleró el desafuero de Alemán, considera que también se le debe dar el mismo trámite a la del Presidente Bolaños y de sus ministros que son cómplices en el lavado de dinero y delitos electorales cometidos por el Mandatario. **(Multinoticias, Canal 4)**

Resumen del discurso de Daniel Ortega durante la Conmemoración del 25 Aniversario de la Cruzada de Alfabetización en Niquinomo (Radio Ya)

+El FSLN entregó el Gobierno en 1990 con el doce por ciento de analfabetismo.

+Aseveró que el sistema neoliberal ha traído más pobreza y más analfabetismo.

+Dijo que las autoridades admiten que existe un treinta y cinco por ciento de analfabetismo

+Señaló que las mismas autoridades han dicho que hubo robo de cien millones de dólares, que pudieron ser utilizados en salud y educación para el pueblo.

+Mencionó que el crecimiento económico que los diferentes Gobiernos han venido diciendo, ha servido para el bien de unos pocos y no de las grandes mayorías.

+Indicó que erradicar el analfabetismo está en el plan de Gobierno de las 87 alcaldías sandinistas. Exhortó a los demás alcaldes a sumarse al esfuerzo.

**CASA
PRESIDENCIAL**



REPUBLICA
DE NICARAGUA

MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 02:59

PAG - 3 -

- +Destacó la ayuda del Gobierno de Cuba en el actual proyecto de alfabetización.
- +Manifestó que ante la iniciativa de alcaldías sandinistas, el Gobierno corrió a improvisar un Plan de Alfabetización que según él no se basa en el principio de la “voluntariedad”.
- +Informó que ya ingresó al país el primer envío de La Habana, para apoyar la Jornada de Alfabetización. Según Ortega, en este envío vienen televisores, cartillas y videocaseteras.
- +Mencionó que el precio del petróleo viene subiendo y que ante esto el MTI ésta autorizando el incremento de tarifas.
- +Expresó que Venezuela está lista y dispuesta a cooperar directamente con Nicaragua, no para ayudar a las petroleras transnacionales, sino para que el combustible llegue directamente a las alcaldías y abarate los costos.
- +Dijo que el Gobierno no busca alternativas ante esa situación.
- +Informó que el FSLN va a crear la orden Georgino Andrade, que será entregada a los que se destaquen en esta nueva Jornada de Alfabetización.
- +Mantuvo una retórica “anti imperilista”, diciendo que los acuerdos positivos que están acordando Hugo Chávez y Fidel Castro, como ampliación de becas de estudios y operaciones gratuitas, es lo que Estados Unidos considera una amenaza.
- +Ortega finalizó diciendo: “Nosotros estamos viviendo una nueva etapa de sueños, nunca hemos dejado de soñar, nunca vamos a renunciar a nuestros sueños y esos sueños se harán realidad”.

**OFICINA DE MONITOREO
SECRETARIA DE COMUNICACION SOCIAL**

PBX: 228-9121 – FAX: 228-9137 - Plaza de la República, Managua, Nicaragua